

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 16. April 2014

DLRG-Nivea - Kindergarten in Panama



Am 26.03.2014 wurden unsere zukünftigen Schulkinder von 3 DLRG Mitarbeiterinnen und ausgebildeten Experten für Sonnen- und Baderegeln besucht. Zwei Stunden lang drehte sich für die Kinder alles um das Thema „Sicherheit im Wasser und in der Sonne“.

Los ging es mit dem Baderegellied, zu dem gemeinsam gesungen und getanzt wurde. Danach folgte eine Bewegungsgeschichte, bei der die Kinder den Tag eines Rettungsschwimmers erleben konnten. Bade- und Sonnenschutzregeln wurden erforscht, und zum Schluss erzählten „Rudi und Nobbi“ eine spannende Rettungsgeschichte rund ums Baden.

Die Panama- Kinder bedanken sich beim DLRG- Team für den schönen Nachmittag